



Grußwort

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Sportlerinnen und Sportler,

Augsburg steht auch in diesem Sommer wieder im Zentrum des internationalen Kanusports – ein besonderes Highlight ist dabei der Kanuslalom Weltcup 2017 unter der Schirmherrschaft des Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer. Ich heiße die Kanutinnen und Kanuten aus aller Welt herzlich willkommen zum Kanuslalom Weltcup in Augsburg!

Der Wassersport ist zentraler Bestandteil der Sportstadt Augsburg. Spätestens seit jenem Tag im August 1972, als an der neuen Kanuslalomstrecke am Eiskanal das olympische Feuer der Spiele von München auch bei uns in Augsburg entzündet wurde, ist die Stadt untrennbar mit dem Wildwassersport verbunden. Unzählige Weltmeisterschaften und internationale Wettbewerbe haben seitdem hier stattgefunden. Augsburg ist stolz auf seine erfolgreiche Kanutradition. Olympiasieger, Weltmeister und Weltcup-Gesamtsieger kamen bisher aus den erfolgreichen Augsburger Kanu Vereinen.

Ich freue mich, dass Augsburg wieder zu den Veranstaltungsorten gehört, an denen dieses Top-Ereignis des Kanusports ausgetragen wird. Ein Zeichen der Anerkennung für Veranstalter und Austragungsort ist sicherlich, dass der Internationale Kanu-Verband die Kanu Schwaben Augsburg erneut mit der Ausrichtung betraut hat. Erwartet werden über 250 Spitzensportler aus 40 Nationen aus der ganzen Welt.

Mein Dank gilt den Organisatoren, dem Ausrichterverein, dem TSV Schwaben Augsburg sowie allen freiwilligen Helfern, Trainern, Betreuern, Aktiven und Sponsoren für ihren Beitrag zum Gelingen der Veranstaltung.

Allen Sportlerinnen und Sportlern wünsche ich viel Erfolg und dem Weltcup-Rennen auf der Olympiastrecke von 1972 einen sportlichen und fairen Verlauf. Vor allem aber Eines: Viele begeisterte Zuschauer!

Willkommen in Augsburg!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Kurt Gribl'. The signature is fluid and cursive, written on a white background.

Dr. Kurt Gribl
Oberbürgermeister
der Stadt Augsburg